
Ata nº 14/2021 

Aos dez dias do mês de maio de dois mil e vinte e um, às dezenove horas, reuniram-

se nesta Casa Legislativa, sob a presidência da vereadora Priscila Tramontini 

Spacil, os vereadores Altenir Rodrigues da Silva, Cleres Maria Cavalheiro 

Revelante, Gildo de Oliveira Brandão, Jane Elizete Ferreira Martins da Silva, José 

Jair Borges, José Sérgio de Carvalho, Orquelita Salgado da Costa e Sandro Drum. 

A Presidente solicitou à secretária que fizesse a leitura de um texto bíblico que em 

pé foi ouvido. Posteriormente, a secretária fez a leitura da Ata nº 13/2021 que foi 

posta em discussão, votação e aprovada por unanimidade. A secretária fez a leitura 

do Projeto de Lei do Executivo nº 2694, de 30 de março de 2021 – Dispõe sobre o 

pagamento de honorários de sucumbência aos procuradores jurídicos do Município 

de Salto do Jacuí e dá outras providências; o projeto foi posto em discussão, 

votação e foi aprovado por 6 votos, tendo dois votos contrários  dos Vereadores 

Sandro Drum e Jane Elizete Ferreira Martins da Silva .A secretária fez a leitura do  

Projeto de Lei do Executivo nº 2699, de 26 de abril de 2021 – Autoriza o Poder 

Executivo Municipal a realizar a abertura de crédito especial no valor de R$ 

46.424,57 (quarenta e seis mil quatrocentos e vinte e quatro reais e cinquenta e sete 

centavos) e dá outras providências, o projeto foi posto em discussão, votação e foi 

aprovado por unanimidade. A secretária fez a leitura do Projeto de Lei do 

Executivo nº 2700, de 26 de abril de 2021 – Altera os art. 9° e inclui o anexo 1, da 

Lei Municipal n° 777, de 30 de setembro de 1998, e dá outras providências o 

projeto foi posto em discussão, votação e aprovado por unanimidade. A secretária 

fez a leitura do Projeto de Lei do Executivo nº 2701, de 26 de abril de 2021 – 

Institui, no âmbito do Município, atividades relacionadas ao “Janeiro Branco” – 

Saúde Mental, e “Setembro Amarelo” – Mês de Prevenção ao Suicídio, e dá outras 

providências que foi posto em discussão, votação e aprovado por unanimidade. A 

secretária fez a leitura do Projeto de Lei do Legislativo nº 5, de 30 de abril de 2021 



– Institui o mês Junho Vermelho, dedicado à realização de campanha de incentivo 

à doação de sangue, no âmbito do Município de Salto do Jacuí e dá outras 

providências foi posto em discussão, votação e aprovado por unanimidade. A 

secretária fez a leitura do  Projeto de Resolução nº 2, de 30 de abril de 2021 – Trata 

da aprovação das diárias e relatórios de viagens dos vereadores do Poder 

Legislativo Municipal do período de 1º de janeiro a 31 de março de 2021, e dá 

outras providências , foi posto em discussão, votação e aprovado por unanimidade. 

A secretária fez a Leitura do Projeto de Resolução nº 3, de 07 de maio de 2021- 

Autoriza a mesa diretora da Câmara Municipal a celebrar convênio com 

instituições financeiras para a concessão de empréstimos, sob garantia de 

consignação com desconto em folha de pagamento, aos servidores públicos e 

vereadores do Poder Legislativo Municipal, e dá outras providências, foi posto em 

discussão, votação e aprovado por unanimidade. A Secretária fez a Leitura da 

Indicação nº 35/2021- Vereadora Cleres Maria Cavalheiro Revelante –PT- Indica 

ao Poder Executivo Municipal que avalie a possibilidade de que seja convertida 

em mão única a Rua Nossa Senhora dos Navegantes , especificamente o trajeto da 

primeira  quadra entre a Igreja Matriz Nossa Senhora dos Navegantes e a Secretaria 

Municipal de Saúde. A vereadora defendeu sua indicação. A secretária fez a 

Leitura da Indicação nº 36/2021- Vereadora Cleres Maria Cavalheiro Revelante-

PT- Indica ao  Poder Executivo Municipal que seja colocado um quebra-molas na 

rua Leopoldo Keitel, aproximadamente em frente à residência do Senhor 

Danilo(Gaúcho). A vereadora defendeu sua indicação. A secretária fez a leitura da 

Indicação nº 37/2021- Vereadora Cleres Maria Cavalheiro Revelante-PT- Indica 

ao Poder Executivo Municipal que seja concedido o valor da subvenção social 

neste exercício financeiro conforme prevê a Lei Municipal nº 1.437, de 17 de 

novembro de 2005, à Liga Feminina de Combate ao Câncer de Salto do Jacuí/RS. 

A Vereadora defendeu sua Indicação. A Secretária fez a leitura da Indicação 



nº38/2021- Vereadora Cleres Maria Cavalheiro Revelante-PT- Indica ao Poder 

Executivo Municipal que, através da Secretária da Educação, providencie a 

colocação de portões eletrônicos e câmeras de segurança em todas as escolas da 

rede municipal. A vereadora defendeu sua indicação. Estão baixados nas 

Comissões:  Projeto de Lei do Executivo nº 2693, de 25 de março de 2021 – Dispõe 

sobre a Política Municipal das Mulheres, cria a Coordenadoria Municipal da 

Mulher - CMM, o Conselho Municipal de Direitos das Mulheres – COMDIM, e 

dá outras providências; Mensagem Retificativa ao Projeto de Lei nº 2693/2021; 

Projeto de Lei do Executivo nº 2696, de 31 de março de 2021 – Autoriza o Poder 

Executivo Municipal a realizar a abertura de crédito adicional suplementar no 

valor de R$ 280.000,00 (duzentos e oitenta mil reais) e dá outras providências; 

Projeto de Lei do Executivo nº 2697, de 26 de abril de 2021 – Autoriza a 

contratação emergencial temporária, por tempo determinado, na forma do artigo 

37, IX, da Constituição Federal, e artigo 76, da Lei Orgânica Municipal, e dá outras 

providências; Projeto de Lei do Executivo nº 2698, de 26 de abril de 2021 – Altera 

os artigos 6º, 39, 98, 103 e 105, e acrescenta os artigos 19-A, da Lei Municipal nº 

270/1990 e dá outras providências. Na Tribuna Parlamentar:  a Vereadora Cleres 

deu os parabéns pelo dia 12 dia da enfermagem, falou sobre todos serem 

apoiadores do piso da enfermagem, pois homenagens são lindas mais o 

reconhecimento é mais lindo ainda, que dia 12 seja um dia de luta e que na 

pandemia podemos ver o quão importante é essa profissão e deixou seu 

reconhecimento ao pessoal da enfermagem. A Vereadora Jane: fez um apelo a 

secretaria de saúde para que seja melhor divulgado o calendário de vacina da covid 

-19 pois as pessoas estão confusas em relação a idade e local para se vacinarem, e 

também parabenizou o município pelos seus 39 anos. O Vereador Sandro 

parabenizou o município por mais um ano e pelos seus 39 anos de história, disse 

que está faltando auto estima para o município e que o povo deve ser mais 



confiante para que tudo aconteça da melhor maneira possível. O Vereador Sérgio: 

falou sobre a perda que Tabajara teve com o falecimento da dona Maria, e 

parabenizou o município pelos seus 39 anos, disse que as pessoas devem valorizar 

mais o município e as pessoas que já ocuparam um cargo seja ele de vereador, 

prefeito ou secretário. O Vereador Jair: parabenizou o município, disse que 

acredita no município e nas pessoas que aqui habitam, que aqui vai ser um 

município muito forte e que ainda será um polo na região.  A Vereadora Priscila: 

parabenizou o município e os munícipes, falou sobre as atividades da semana do 

município o qual deve ser prestigiado. O Vereador Gildo: parabenizou o 

município, falou que chegou aqui e foi crescendo passo a passo e que assim como 

ele acredita que o município pode crescer cada vez mais.  

Nada mais havendo a se tratar as vinte horas e quarenta minutos, a Presidente 

encerrou os trabalhos e vai a presente Ata lavrada e assinada por quem de direito: 

 


